AMOUR OU HAINE

Bon lundi matin sous la grâce de Dieu,

Jean nous laisse cette précieuse vérité : Quiconque dit :Je suis dans la lumière et qui retient une haine dans son cœur envers un compagnon dans la foi est encore dans les ténèbres. 1Jean 2 :9

L'apôtre Jean est lui-même saturé par l'amour de Dieu et ses paroles sont tranchantes en ce sens qu'il n'y a pas de zone grise dans cette déclaration. Ainsi, on ne peut dire que nous vivons dans la lumière lorsque nous portons de la haine dans nos cœurs. Cette haine qui signifie vouloir du mal à l'autre ou de se réjouir du mal qui lui arrive ou encore, maudire cette personne ou nourrir une telle haine qu'elle envahit nos pensées. Il est clair que nous vivons dans les ténèbres.

La tristesse de cette situation, c'est que nous ne savons pas où nous allons étant voilés par les ténèbres. L'apôtre Jean nous laisse entendre que l'absence d'amour équivaut à l'absence de lumière.

Lorsque nous aimons, nous marchons dans la lumière car Christ vit en nous, Il est la véritable lumière, Il est le véritable amour et Il nous révèle la vérité et il n'y a pas de place pour les ténèbres.

Soyons attentifs à *garder nos cœurs plus que tout autre chose car de lui viennent les sources de la vie (Proverbe 4 :23)*, pour nous garder ainsi à marcher dans la lumière.

Ne laissons aucune place à la haine!